

## **ANEXO**

No. 0313  
RVD\_053

### **Presentación de la Vicerrectoría de Profesional**

Nuestros Directores:

#### **Román Martínez Martínez**

Obtuvo sus títulos como Ingeniero en Sistemas Computacionales y como Maestro en Ciencias Computacionales por el Tecnológico de Monterrey, Campus Monterrey, y como Maestro en Tecnología Educativa a través de la Universidad Virtual.

Colabora en la Vicerrectoría de Profesional en la función de Desarrollo y Calidad Académica. En el Campus Monterrey fue director de la carrera de ISC. Colaboró en el Hospital San José Tec de Monterrey como Director de Operaciones. Fue director de Innovación y Calidad Académica de la Escuela de Ingeniería y Tecnologías de Información del Campus Monterrey. Fue nombrado director de Crecimiento y Posicionamiento Estratégico del Campus Monterrey, y fue Director Académico de la Rectoría de la Zona Metropolitana de Monterrey.

#### **Joaquín Acevedo Mascarúa**

Obtuvo su grado de Ingeniero Químico y de Sistemas del Tecnológico de Monterrey, Campus Monterrey, su maestría del mismo Instituto y el grado de Doctor en Ingeniería Química en el Imperial College.

Colabora con la Vicerrectoría de Profesional como líder de iniciativas de rediseño, actualmente en la iniciativa de Profesores Inspiradores. Trabajó como Director de Reingeniería Educativa, encargado del desarrollo de un nuevo modelo educativo para estudios de nivel licenciatura de la Universidad Tec Milenio. Anteriormente colaboró en el Tecnológico de Monterrey, Campus Monterrey, como Director Asociado de la Escuela de Ingeniería, Director de la División de Ingeniería, Director de Investigación y Posgrado de la Escuela de Ingeniería, Director del Centro de Calidad Ambiental y Director del Departamento de Ingeniería Química. Fue miembro del Sistema Nacional de Investigadores, donde trabajó en proyectos de investigación y consultoría para compañías como BASF, Henkel, British Petroleum y Ternium.

### **Jaime Bonilla Ríos**

Licenciado en Ciencias Químicas por el Tecnológico de Monterrey, Campus Monterrey; cuenta con Maestría en Ingeniería Química en Rice University y Doctorado en Ingeniería Interdisciplinaria, con énfasis en Polímeros, en Texas A&M University.

Hasta junio de 2015 fue Director de la Escuela de Ingeniería y Tecnologías de Información (EITI) del Tecnológico de Monterrey, Campus Monterrey; es Profesor Titular e imparte cursos en los departamentos de Ingeniería Química y Mecánica. Fue Director de Relaciones con Egresados y de los Centros de Vida y Carrera del Sistema Tecnológico de Monterrey; Director de Extensión y Vinculación con Latinoamérica, Campus Monterrey, y Director de Investigación y Extensión de la Rectoría de la Zona Metropolitana de Monterrey; Director de la Carrera de Licenciado en Ciencias Químicas, todo esto en el Campus Monterrey. Presidente actual de LACCEI (Latin American and Caribbean Consortium of Engineering Institutions), fue Presidente del Global Engineering Deans Council capítulo Latinoamérica (GEDC-Latam). Fungió como miembro de la Mesa Directiva y Líder del Comité de Capital Humano del Consejo de Software de Nuevo León. Miembro del World Association for Cooperative Education (WACE), de la Society of Plastics Engineers, Society of Rheology y fue miembro del Comité de Revisión de Proyectos FOMIX (Fondos Mixtos del Gobierno del Estado de Nuevo León).

### **Daniel Moska Arreola**

Es egresado de la carrera de Licenciado en Contaduría Pública y cuenta con una Maestría en Ciencias Administrativas, ambas por el Tecnológico de Monterrey. Realizó una Maestría y Doctorado en Finanzas en la Universidad de Tulane.

Ha sido Profesor invitado en el programa de la Universidad de Baylor, European School of Management de París y de la ESC Clermont Francia. Fue Presidente del Instituto de Contadores Públicos de Nuevo León. Ha sido Director de la Escuela de Negocios del Tecnológico de Monterrey en los Campus Guadalajara, Ciudad de México y Santa Fe y Director General del Campus Santa Fe. Es miembro del Consejo Consultivo del Instituto Nacional del Emprendedor (INADEM), del Comité Nacional de Productividad en la comisión de Pymes y Emprendimiento y del Consejo del Global Entrepreneurship Monitor (GEM).

### **Joaquín Alejandro Guerra Achem**

Es Ingeniero en Sistemas Electrónicos por el Tec de Monterrey, Campus Laguna. Maestro en Ciencias de Ingeniería Computacional por la Universidad de Wisconsin, Milwaukee EU y actualmente estudia el Doctorado en Educación en Walden University, Minneapolis EU.

Ha trabajado por 20 años en el Tecnológico de Monterrey. Se ha desempeñado como profesor adjunto, profesor de planta, Director de extensión, Director de Universidad Virtual y Director General de Campus Aguascalientes y Chihuahua.

## **Pablo Ayala Enriquez**

Estudió Ciencias de la Educación en la Universidad Kino de Hermosillo, Sonora, maestría en Educación con especialidad en Humanidades por el Tec Virtual, y el doctorado en Ética y Democracia por la Universidad de Valencia.

Antes de ingresar de tiempo completo al Tecnológico de Monterrey, laboró como Director del Departamento de estudios y proyectos educativos en la Secretaría de Educación y Cultura (Sonora), Director académico de Humanidades Argé, Director de Capacitación y desarrollo en Ferromex (zona occidente), Director del Departamento de Humanidades en el Tecnológico de Monterrey, Campus Sonora Norte y Director del Departamento de Formación Humanística y Ciudadana en el Tecnológico de Monterrey, Campus Guadalajara. Ha sido profesor invitado en las universidades de: Ibagué, Colombia; ESAN Lima, Perú; Tarapacá, Chile y EGADE en Perú.